

## **CHUCHO NADER**

#### Seguiremos construyendo la grandeza de Tampico

Cumpliendo su compromiso con los vecinos de la colonia Lauro Aguirre, el presidente municipal Chucho Nader inauguró, este jueves, la pavimentación a base de concreto asfáltico de la calle Edmundo Martínez. Pág. 2

www.elsoldetampico.com.mx



#### **MADERO** Adrián Oseguera impulsa el rescate de espacios recreativos

El Gobierno que preside el alcalde Adrián Oseguera Kernion, busca incrementar el impulso a la creación de espacios recreativos en lagunas, que permita a los maderenses tener más entornos modernos y seguros para el sano esparcimiento. Pág. 9





# El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 17 DE ENERO DE 2020 | AÑO LXX | NO. 25,198 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

#### **POR EMANACIONES DE BUQUES AL AIRE**

## Puertos mexicanos, un mar de contaminación

ANTONIO SOSA

Crean en nuestra zona el sistema de indicadores para la evaluación del desempeño ambiental de los puertos nacionales

Debido a los incumplimientos en materia de convenios internacionales, falta de supervisión, órganos reguladores y un documento estándar de evaluación, los puertos de México, incluidos los tres de Tamaulipas, se han convertido en graves focos de contaminación al medio ambiente

Se trata de emanaciones al aire por medio de las emisiones de buques en arribos, atracos y maniobras, así como al agua, en materia de desechos sólidos y manejo de la basura donde quedan graves pendientes por atender.

Existe el interés de las autoridades mexicanas por certificar los recintos fiscales como Puertos Verdes, lo que consideraría aplicar una serie de estándares contenidos en el Sistema de Indicadores para Evaluar el Desempeño Ambiental de los Puertos Mexicanos desarrollado por el instructor de la Escuela Náutica Mercante de Tampico, Hugo Sergio Gómez Smith. "Ello implica que se cumpla no solo con el medio

En Tamaulipas operan 3 puertos, dos federales el de Tampico y Altamira, y uno de administración estatal en el Puerto Matamoros

ambiente, sino también parámetros sociales, económicos, políticos y ambientales" expuso en entrevista al dar a conocer su tesis doctoral a El Sol de Tampico, precisando que de los 16 grandes puertos del país, dos, el de Tampico y Altamira, están en el estado de Tamaulipas. Pág. 7



Los buques contaminan con peligrosas emanaciones /ANTONIO

## **CONURBADA** Refuerza Alma Laura Amparán parque vehicular del DIF

Para mejorar el servicio y atención diaria que ofrece el DIF Altamira, que preside Alma Laura Hernández Amparán, la alcaldesa Alma Laura Amparán Cruz entregó moderna camioneta al organismo para sus operaciones cotidianas. Pág. 7



**Siguen** las acciones contra el mosco transmisor del dengue /PAULO MONSIVÁIS

## Aumentan los casos de dengue

PAULO MONSIVÁIS

Ya las bajas temperaturas no inhiben la presencia del mosco transmisor del dengue, situación por la cual la Jurisdicción Sanitaria número II, que comprende a Tampico y Madero, mantiene los programas de combate a este insecto y evitar de este modo que se registren brotes importantes del padecimiento.

La jefa de la Jurisdicción Sanitaria número II, María del Carmen Díaz Barrios, indicó que en el caso del dengue tenemos la mala noticia que el mosco tiene un comportamiento extraño y que el frío y las zonas altas están teniendo casos del padecimiento, por lo que no hay que disminuir las acciones. Agregó que durante el año pasado se tuvieron un total de 108 casos de dengue no graves en Tampico y Madero, realizando las autoridades de salud las acciones de fumigación.





pressreader

## A PASO **SEGURO**

Hay quienes tienen prisa por vivir su vida pero también hay quienes paso a paso construyen toda una vida convirtiéndola en un largo y agradable camino en buena compañía. Caminante no hay camino, se hace camino al andar. Cuando la compañía es buena, el camino se hace placentero y corto, porque no hay nada mejor que sentir el apoyo de la persona amada mientras se avanza por esta vida agitada.





## **TAMPICO**

#### Por niebla demoran y cancelan vuelos en el aeropuerto

Debido a la densa niebla que impidió realizar las operaciones con seguridad, 3 vuelos se fueron demorados y uno fue cancelado en el aeropuerto internacional de Tampico. Pasajeros que tenían como destino la Ciudad de México y Monterrey tuvieron que esperar desde las 06:05 horas, para poder abordar las aeronaves. Pág. 4



## Lluvia v frío para este fin de semana en la zona

MIRNA HERNÁNDEZ

En este fin de semana, otro frente frío recorrerá el norte, oriente y sureste del país, continuará interactuando con una vaguada polar y con la corriente en chorro, incrementando el potencial de lluvias para el sur de Tamaulipas y su masa de aire frío ocasionará descenso de temperatura y evento de "norte"

El Servicio Meteorológico Nacional informó que que la masa de aire frío asociada ocasionará marcada caída en el termómetro durante el sábado y domingo con evento de "norte" con rachas de 60 kilómetros en el litoral de Tamaulipas y Veracruz y mínimas de 15 grados en esta localidad

Para este viernes, frente frío No. 31 se extiende como estacionario cerca de la frontera norte de México, mientras que su vaguada asociada se extenderá sobre el noreste del país, estas condiciones originarán lluvias puntuales fuertes que podrían estar acompañadas de descar-



EL SMN anunció descenso de temperatura y norte fuerte para este fin de semana en la localidad / MIRNA HERNÁNDEZ

gas eléctricas sobre Coahuila, además de chubascos en zonas de Nuevo León v nuestro estado. Se prevé que el frente se aleie del territorio nacional al final del día. A su vez, una vaguada en superficie continuará afectando el occidente v suroeste del Golfo de México, incrementando el potencial de lluvias sobre el oriente y sureste del país.

El pronóstico es que los efectos del sistema frontal número 31 duren hasta el miércoles con mínimas de 16 grado